

SV Grün-Weiß Werbig

Die Gründung des eingetragenen Vereins vollzog sich im Jahr 1968. Ursprünglich nannte sich der Verein "BSG Traktor Werbig". Eine Umbenennung, die im Jahr 1991 stattfand, in "SV Grün-Weiß Werbig" folgte. Das erste Alt-Herren-Spiel fand am 21.05.1988 statt. Seit einigen Jahren gibt es einen treuen Fanclub, der dem Verein sogar eine eigene Vereinshymne schuf.

Die Oldies des SV GW bestreiten im Jahr 20 - 25 Freundschaftsspiele sowie Groß- und Kleinfeldturniere auf dem Feld und im Winter nehmen sie an Hallenturnieren teil. Dabei sind die Werbiger sehr erfolgreich was die Siege bei den Kleinfeldturnieren in Werbig und Heinsdorf dokumentieren.